⊳SOLIDARIDAD

ACCEM sensibiliza a los inmigrantes sobre el sida

La asociación salió a la calle para informar y concienciar a los ciudadanos con folletos informativos y lazos rojos • El día 1 de diciembre se celebra el Día Mundial contra el Sida

SANDRÁ RUIZ /PUERTOLLANO

a organización no gubernamental ACCEM (Asociación Comisión Católica Española de Migración), que tiene sede en Puertollano desde el mes de julio, salió a la calle el pasado sábado para informar y sensibilizar a los ciudadanos sobre el VIH con el reparto de folletos informativos sobre esta enfermedad v su prevención y de lazos rojos, con motivo del Día Mundial de la Lucha contra el Sida, que se celebra mañana martes, 1 de diciembre.

Igualmente, celebraron en la Conche de la Música un festival étnico en el que participaron los grupos 'Yeibaya' y 'El Chicharra y los de la sede'; espectáculo en el que se fusionó la música, danza del vientre y malabares. Además, sortearon una Nintendo Wii entre todos los asistentes.

Esta asociación, que proporciona atención y acogida a refugiados e inmigrantes de toda España, cuenta con una oficina de prevención del sida en la calle Enrique Granados, 36, donde los inmigrantes pueden acudir a recibir información y participar en diversas actividades educativas y de orientación, como charlas o talleres, actividades que también se llevan a cabo en otras localidades de la provincia.

La responsable del programa de prevención del VIH en Puertollano, Marta Sánchez, explica que «Castilla-La Mancha es la segunda región con mayor número de población inmigrante y por ello es necesario una máyor sensibilización y formación desde la prevención». La responsable de la oficina también cree que en algunos casos el VIH continúa teniendo una connotación de estigma y que algunos infectados son recelosos a la hora de dar a conocer su enfer-

ACCEM informa sobre qué es el VIH, cómo se transmite y cómo no se transmite, así como las formas de prevenirlo, con la utilización del preservativo y evitando el uso de jeringuillas, agujas y otros



Miembros de ACCEM ponen lazos rojos a los ciudadanos. / SANDRA RUIZ



Marta Sánchez, responsable de la oficina de prevención del VIH. / SANDRA RUIZ

más de realizar campañas de información y sensibilización, desarrollan acciones de acercamiento:

elementos cortántes con sangre. «Realizamos la búsqueda de un Según cuenta Sánchez, ade- contacto directo y activo con la población activa, y lo hacemos en los lugares donde ésta se encuentra». ACCEM dispone actualmen-

te en la provincia de Ciudad Real de tres centros de menores en los cuales se trabaja con población inmigrante y chavales con problemas de integración social.

En definitiva, lo que trata de realizar esta oficina en Puertollano es sensibilizar a las agrupaciones de personas inmigrantes en la importancia de «la prevención del· VIH para el mantenimiento de una buena salud como elemento básico para el bienestar individual y colectivo».

INSERCIÓN SOCIAL. ACCEM también promueve la inserción social y la igualdad de derechos y deberes de los refugiados e inmigrantes. El colectivo está presente en todas las comunidades autónomas, y en las cinco provincias castellano-manchegas desde el año 1992. «El origen de esta asociación se remonta a 1951, cuando se comenzó a dar cobertura a los españoles que emigraban a otros países como Alemania, Francia y Bélgica», tal y como recuerda el delegado provincial, Salem Mohamed.

⊳ALMODÓVAR

Los escolares valoran la lección social del circuito de accesibilidad de AIDAC-Cocemfe

LA TRIBUNA / ALMODÓVAR Analizadas las reflexiones de los escolares y jóvenes estudiantes que participaron en el circuito de accesibilidad organizado por la Asociación para la Integración de Discapacitados de Almodóvar del Campo, AIDAC-Cocemfe, y en el cual colaboró activamente el Ayuntamiento de esta localidad ciudadrealeña, el balance ha resultado «de lo más satisfactorio».

El circuito montado para la ocasión pretendía poner en evidencia las barreras arquitectónicas, urbanísticas, de comunicación y otros tipos con las que se encuentran las personas en la realización de sus actividades diarias. Así, el montaje representaba una calle con alguno de los obstáculos que existe en la vía urbana y que se suelen encontrar cualquier persona con discapacidad.

Este itinerario constaba de rampas con distintas pendientes, unas que cumplen con el Código de Accesibilidad y otras que no; mobiliario urbano mal situado, como papeleras, señales de baja altura, alcorques de árboles sin rejilla protectora; grifos de fuentes y pomos de puertas no accesibles para todos; bancos sin respaldo ni reposabrazos; altura inapropiada de las cabinas de teléfonos, etcétera. Todos los chavales tuvieron oportunidad de realizar el circuito con antifaz en los ojos y bastón para simular así la invidencia; con sillas de ruedas; e, incluso, con las piernas atadas para ayudarse de muletas.

Ana Isabel de Frutos explicó a estos jóvenes las particularidades del circuito, participando también otras integrantes de la Oficina Técnica de Accesibilidad de Cocemfe-Oretania, la entidad provincial que agrupa a todas las asociaciones que representan los derechos de las personas con discapacidad. La actividad estuvo dirigida a alumnos de quinto y sexto curso de Primaria de centros de la localidad.

Comienza noviembre con precios anticrisis



Teléfonos información y pedidos : 926822003 - 626096360

Email información y pedidos: comercial@cscorporacion.com

> Poligono Industrial EL RASO, Parcela 50. Picon.

Selección de artículos a precios excepcionales

Vino Finca la Estacada 6 meses 75 cls. 2,59€ Vino Señorio de los llanos Crianza 75 cls. 1,39€ Vino Yugo Blanco 75 cls. 1,95€ Vino tinto Pata Negra G.Rva 75 cls. 2,99€

Condiciones de la promoción: 1. Oferta exclusiva para profesionales del sector. 2. Cantidad limitada a 24 unidades máximo por cliente. 3. Precio aplicado a pedidos recibidos sólo y exclusivamente el tunes 30 de noviembre de 2009. 4.º Los precios que aparecen en esta promoción no incluye IVA. 5. Existencias limitadas.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Tribuna de Ciudad Real, La. 30/11/2009